

Confederación Argentina de Softbol

Campeón Mundial Masculino Juvenil ISF Paraná 2012 Sede del IX Campeonato Panamericano Masculino Mayor Paraná 2014 Comunicado Oficial

Gonzalo Masmú, gigante

El jardinero derecho de la Selección Argentina tuvo una actuación para la historia, conectando tres jonrones y produciendo 7 carreras. Su actuación ayudó para que Argentina le gane a Japón por 8-1 y mantenga el liderato en soledad del round robin. Román Godoy ponchó a 17 rivales.



16 de julio de 2014 (*Comunicación CAS*).- La Selección Argentina de Softbol consiguió esta noche una sólida victoria ante Japón por 8-1, con una actuación sublime de Gonzalo Masmú, quien conectó 3 jonrones e impulsó 7 carreras. Con este triunfo Argentina consigue su séptima victoria en el X Campeonato Mundial que se disputa en Whitehorse, y se mantiene invicto al tope de las posiciones.

El duelo de esta noche ponía enfrente a uno de los equipos más peligrosos del certamen, ya que no solo se trataba del subcampeón vigente sino que además, detrás de Argentina, Japón era el equipo con menor cantidad de carreras en contra en el torneo con 11; y a su vez, el conjunto nipón se presentaba como el equipo más anotador del certamen, con 55 carreras a favor. Sin embargo una vez más el equipo argentino mostró su superioridad frente a su rival de turno, y venció a los nipones por 8-1, dejando en claro las serias aspiraciones de repetir el título.

Sin embargo, Japón anotó la primera carrera del encuentro. La racha de innings consecutivos sin recibir

anotaciones terminó en 40 para Argentina, ya que en la parte baja de la segunda entrada Japón puso el 1-0 en el marcador. Román Godoy le cedió base por bolas a Kazuki Kajihara, quien fue impulsado por Takanari Osaki con un doble al jardín izquierdo.

Eso fue todo lo que permitiría el lanzador argentino, que firmó una gran actuación cosechando 17 ponches en los 7 periodos de juego, permitiendo solo 2 hits. No obstante, la actuación del lanzador argentino se vio opacada esta noche por el show ofensivo que montó Gonzalo Masmú a partir del cuarto inning.

El empate argentino llegaría en la parte alta de la tercera entrada. Con dos outs, y corredores en segunda y tercera, Huemul Mata conectó una línea al jardín central que cayó de hit, permitiendo la anotación de Teo Migliavacca.

A partir de allí Gonzalo Masmú se adueñó del espectáculo, con tres swings que produjeron siete carreras para Argentina, y que inscribieron esta noche en las páginas gloriosas de nuestro deporte.

El primer cuadrangular le permitió a Argentina pasar al frente en el marcador, con un cañonazo que se fue por el jardín central, con Facundo Carril en los senderos.

El segundo jonrón caería en la quinta entrada, esta vez un kilométrico batazo al jardín izquierdo que produjo tres carreras para el equipo nacional. Felipe Vuoto había conectado sencillo, y Mata había bateado un doble, poniendo corredores en segunda y tercera sin outs. Y si bien Naochika Yoshida se las ingenió para ponchar a Godoy y Carril, Masmú duplicó el marcador con un solo swing, poniendo el 6-1 para Argentina.

La culminación de esta descomunal actuación de Masmú fue el tercer bombazo, nuevamente con Carril a bordo, para poner el 8-1 definitivo. El jardinero derecho argentino sacó rápido las manos, conectó la bola en la esquina de adentro del home y la depositó nuevamente detrás de la barda del jardín izquierdo.

Con estos tres jonrones, Masmú es hasta el momento el máximo jonronero del certamen con 4 (había bateado un gran slam el sábado, frente a Canadá), y además está segundo en la tabla de máximos productores de carreras, con 11.

Más allá de la tarea de Masmú, todo el equipo tuvo una producción sólida en ofensiva, conectando un total de 14 indiscutibles en el partido. Teo Migliavacca, Huemul Mata, Facundo Carril y Franco Ortellado conectaron cada uno 2 hits en cuatro turnos.

Con este resultado el equipo de Julio Gamarci cosechó la séptima victoria en igual cantidad de presentaciones, y sigue mirando desde arriba a sus rivales, ya que es el único seleccionado que aún no ha perdido en la competencia.

Esta es la tercera victoria consecutiva de Argentina sobre Japón en Mundiales Juveniles, ya que en 2012 nuestro equipo se enfrentó con los asiáticos en dos ocasiones, ambas en los playoffs. Por la semifinal del certamen, el equipo argentino venció a Japón por 12-2 en cuatro entradas; mientras que en el juego decisivo la victoria también fue para Argentina, esta vez por 5-0, consiguiendo el primer campeonato mundial en la historia de nuestro país.

